

◎ 市長に『要望書』を提出します（新安城まちづくり協議会）

私たちの町はこうあいたい。

平成 28 年 2 月に、各組の総会などで協力していただいた「新安城駅橋上化事業に関するアンケート」の結果が反映された『新安城駅周辺の整備に関する要望書』を、10 月 11 日に安城市長に提出します。

〈要望書巻頭文〉要約

新安城駅は、「安城の北の玄関口」として、歴史的にも文化的にも、また日常の生活においても、現在そして将来にわたり中心的な役割を果たすものです。しかし、地下通路及び地下式駅はバリアフリー化されておらず老朽化も顕著です。このことから、当地区のまちづくりを考えるにあたり、自由通路の整備及びこれに伴う駅舎の整備について、誰もが自由に移動できる人にやさしい駅としてイメージの一新をはかるとともに、新たな新安城駅周辺地区を創る第一歩として、整備に着手されることを望みます。

要望書の三部構成（詳細は、まちづくり協議会に問い合わせください）

- 1、新安城駅の自由通路及び橋上駅舎の整備に対する要望
- 2、南北駅前広場に対する要望
- 3、新安城駅周辺整備に対する要望

「私たちは新安城駅の橋上化による利便性向上と駅南北のスムーズで安全な往来を願う」とするものです。安城市と名鉄の協議が進み事業化される中で、地元の意見として反映されるはずです。注視していきたい。

新安城まちづくり協議会は今回の要望書提出に続き、今後は国道一号線や名鉄による南北分断についての課題解決や駅の西に位置する 1 号踏切の安全性、南口ロータリー周辺やヨーカドー西の大規模開発などの活発な動きに対し、地元を『ふるさと』とする住民の「まちづくりの方向」について協議を続けていきます。『南北交流・多様な世代交流・賑わい(駅周辺の商業活性化)・健康(歩いて暮らせるまちづくり)・歴史や自然の活用・安全安心なまち』などをキーワードに検討してまいります。

◎ 新安城支店ふれあいまつり 9月10日〔土〕



◎ 白山神社、秋の大祭準備始まる

子ども会、厄年、還暦、白山講、神楽保存会、宮係、神社総代などの皆さんが、10月16日(日)の例大祭に向けて準備が始まっています。

9月11日、氏子・白山講・協力者の皆さんで新しいしめ縄を作りました。敬老会の日の午後には子ども会の神輿の仮組み立て、休日は神楽保存会の皆さんにあわせての『浦安の舞』の練習。辻々に建てるぼんぼりは、祭礼前日。



◎ 秋の町内一斉清掃

土のう袋には**土だけ**を入れましょう

10月9日〔日〕 予備日10日〔月・祝〕

- ・側溝の蓋はすし道具を各種用意してお貸ししています
- ・土のう袋は近くの指定場所に出してください

◎ 10月の予定

- 10月 9日〔日〕 秋の一斉清掃
- 16日〔日〕 白山神社、秋の例大祭
- 23日〔日〕 ふれあい運動会〔北部小〕
- 11月5・6日〔土・日〕 校区公民館文化祭

◎ 東山中学体育大会 9月10日〔土〕



◎ 停電訓練？

停電は突然やってきた。照明は消え、エアコン、テレビ、国道ほか道路交差点の信号機も消え、そのうち復旧するだろうと楽観はしていましたが、もしこれが何日も続く、電気の無い生活はとても考えられません。冷蔵庫の中身は、情報を知るツールは、だれかが何かをしてくれて、私たちは何をすればいいのか。情報不足が一番の課題でしょうか。

それまでは、自分で出来ることをやるのみです。

災害時は、水やガス燃料は何とか代用出来ますが、電気だけは何ともなりません。9月8日(木)の午後、考えた事です。私には十分な停電訓練でした。

◎ 子ども会の資源回収 10月の予定〔収集順〕

- 星の子 10月 8日〔土〕
- わかば 10月18日〔火〕
- あすなる 次回予定
- 松 次回予定
- 桜 次回予定

子ども会の活動資金にご協力を